Anfrage zum Plenum der Abgeordneten Rosi Steinberger (Bündnis 90 / Die Grünen) vom 24.04.2023

Isar II - Leistungserhöhung am Abend des 15. April

"Ich frage die Staatsregierung:

Was war die Ursache dafür, dass die Leistung des Atomkraftwerks Isar 2 am Abend des 15. April 2023 um 22.15 Uhr nochmal um über 70 MW gestiegen ist, obwohl der Betreiber angekündigt hat, die Leistung ab 22.00 Uhr kontinuierlich um etwa 10 MW pro Minute zu senken, war diese Leistungserhöhung geplant und wenn ja, warum?"

Antwort des Staatsministeriums für Umwelt und Verbraucherschutz

Änderungen der Stromproduktion eines Kernkraftwerks liegen im alleinigen Verantwortungsbereich des Betreibers, sofern alle sicherheitstechnischen Randbedingungen eingehalten werden.